



# くすのき



No. 81

R2年6月発行

## ◆補導計画表を少年補導委員会に提供しました◆

蒲郡市内には、蒲郡市教育委員会が委嘱した補導員の皆様の他に、蒲郡警察署長が委嘱した少年補導委員も活動しています。各中学校区に3～4人が在籍しており、警察署の生活安全課少年係が担当しています。昨年度末ごろ、少年係より青少年センターの補導員と一緒に活動できないかと打診がありました。

そこで、2月の班長会議の折提案したところ、本年度の補導計画表を提供することになりました。各地区の補導に合流することがあるかもしれません。よろしくお願いします。

## ◆動画視聴で何を見てる？◆

コロナ禍による休校、在宅勤務、外出自粛。自宅でじっとしている時間が長くなると、ゲームやインターネットを利用する機会が多くなったのではないかと思います。

18歳以下を対象とした「青少年のインターネット利用環境調査（内閣府・令和2年4月）」の調査期間は、今年の1月10日から2月14日までだったので、コロナ禍の影響を受ける前のものと言えます。



インターネットの利用目的は、高校生はコミュニケーション(90.1%)、中学生は動画視聴(84.3%)、小学生はゲーム(81.7%)、10歳以下の低年齢層は動画視聴(89.2%)が1番多くなっていますが、どの年齢層でも動画視聴が利用目的のトップ2までに入ってきています。

動画視聴と一括りになっていますが、子どもたちはどのような動画を見ているのでしょうか。アニメ、映画、ドラマのような映像のほか、動画クリエイターによる投稿作品も多いです。投稿動画と言うと、おもしろ動画やゲーム実況を思い浮かべるかもしれませんが、筋トレ、ダンス、音楽、料理、実験、工作、メイクなど様々なジャンルが揃っています。数学の問題を解説する動画は、予備校の先生のようにわかりやすいとも聞きました。途中で止めたり、何度も見返したり、再生スピードを変えることができるのがよいところです。画面ばかりをじっと見続けていると体に不調が出てきてしまうので、利用時間を制限した方がよいのですが、体操の動画に合わせて一緒に体操するのなら、かえって健康的と言えます。一方的な利用制限だけではなく、子どもたちのネット利用内容を知ることも大事なかもしれません。



## ◆夏休みPTA特別補導を中止します◆

長い間休校となっていた学校も、ようやく再開の目途が立ってきました。授業日数を確保するため、本年度の小中学校の夏休みは8月1日から16日までの16日間となりました。

短縮された夏休み中に市内小中学校20校の割り振りができないことや、PTAの方々の感染防止のために本年度のPTA特別補導は中止とします。

ご了承をお願いします。



## 7月の補導予定

大塚班 12日(日)16:30 東大塚祇園祭  
三谷班 17日(金)18:00 三谷公民館  
蒲郡班 3日(金)16:30 勤労福祉会館  
中部班 25日(土)19:00 アピタ東口  
塩津班 17日(金)18:00 塩津公民館  
形原班 26日(日)17:00 春日浦公園駐車場  
西浦班 3日(金)18:00 ゲンキー

よろしくお願いします



## ◆編集後記◆

新型コロナウイルス感染拡大防止に向け緊急事態宣言が出されるなど、この春は異例づくしとなりましたね。自粛続きで、大人も子どももストレスを抱えていることでしょう。ようやく緊急事態宣言は解除されたものの、今後しばらく「3密」を控えることが求められています。今まで慣例的に実施していた行事を見直すきっかけになればよいと考えます。

